

納得できる、窓リフォームのお店

こんなお困り事
ありませんか?
窓のリフォームで
解決できます!!

日差しがきつい… 室内の暑さ…
戸外の騒音… 泥棒が心配…
外からの視線… ガラスが割れた!

わざ
熟練の業を持つ
当社の専門職人が
「窓・ドア」のお悩み
解決します!

ニッポンの窓をよくしたい
MADO
ショップ

一般住宅だけでなく…
マンション
会社のオフィス
お気軽にご相談ください!
窓リフォーム・エクステリアなら
MADO SHOP 東福山店
☎ 0120-32-2579
笠岡店(株)高嶋工業
☎ 0120-25-3483

福山市坪生町6丁目37-2
<http://kasaoka.madoshop.jp>

窓ショップ 笠岡 検索

「段落ち抜染」商品第2弾開発

メイドイン備後のシュー^ズ2点 山陽染工 クラウドファンディングでPR

山陽染工(株)(福山市一文字町6-1、松本壮一郎社長、電0849-53-2882)はこのほど、独自に開発した「段落ち抜染(=ばっせん)」加工デニム商品として、抜染スニーカーと同スリッポンを売り出した。写真。国内最大級のクラウドファンディングMakukake(=マクアケ)を利用して、メイドイン備後の商品として同加工技術などを広域にPRし、卸先などを探していく予定だ。

国内織維産業の「ギーディング」(=マクアケ)を利用することで、メイドイン備後の商品として同加工技術などを広域にPRし、卸先などを探していく予定だ。

「段落ち抜染」商品第2弾開発(=ばっせん)は、加工デニム商品として、抜染スニーカーと同スリッポンを売り出した。写真。国内最大級のクラウドファンディングMakukake(=マクアケ)を利用して、メイドイン備後の商品として同加工技術などを広域にPRし、卸先などを探していく予定だ。

構想を5年ほど前に立ち上げ、その第1弾として一昨年着物を商品化した。今回はその第2弾で、いずれも府中市のシュー^ズメーカー(株)スピングルカンパニーに製造を依頼し、OEM生産で各150足を製造した。「白いパンツに映える夏のシュー^ズ」をテーマに、藍色のペイズリー柄があしらわれている。サイズは22・5-27・5cmの6種類(1cm刻み)。価格は40%OFF(1万1700円)と20%OFF(1万5600円)の2段階があり、数量は先着順で、すでに売り切れた商品もある。クラウドファンディングの期間は7月30日(月)まで、目標金額を50万円に設定してい

たが、すでに支援者は100人前後になり、集まった金額も120万円を超えている。

同社独自技術の抜染加工は、藍色の染料「インディゴ」で染められた生地からインディゴを抜く方法で、いつたん染め上げた生地に抜染剤を塗布し、デザインされた模様通りに色を脱色していくという。従来の抜染は薬剤が無色透明であるこ

とから、通常の捺染に比べて型合わせが相当に難しかったうえ、仕上がりの確認も複数の工程を経てからでないとできないため、加工リスクが高かった。同社は独自のノウハウや研究をもとに、薬剤の濃度を3-4段階変えて行うことで、藍色一色に染まつた生地の上に、グラデーションのように濃淡の違いを出せるようになった。た

べて、段階的に柄をこしらえていくが、数mm単位のずれも許されないため、ベテラン職人が細やかに調整を行なながら仕上げていくという。

販売型クラウドファンディングの活用を好感触とし、現在「X-SANYO」の新企画として数アイテムの研究開発を進めているといふ。



山栄建設・山本社長
7/31まで水墨画展

グランマ

カフエ&カリーグランマ(府



中市高木町1142、平田愛子代表、電0847-45-2832)で7月31日(火)まで、山栄建設(株)社長の山本敏史さんの水墨画展を催す。写真。伝統にとらわれず、遊び心に満ちた作品が中心で、掛け軸や額など10点前後を展示する。

同店はカレー専門店だが最新DAMカラオケのカラオケルームを併設。営業は午前10時-午後9時、不定休。